## Le candidat présidentiel Arauz propose de créer une Commission de la Vérité pour enquêter sur les abus de Moreno



Quito, 21 août (RHC)- Le candidat à la présidence de l'Équateur pour l'Union pour l'Espoir, Andrés Arauz, a proposé la création d'une Commission de la Vérité pour enquêter sur les abus commis sous le gouvernement de Lenin Moreno en Équateur.

Au cours du programme En Clave Política, que diffuse Telesur, Arauz dont le compagnon de formule comme vice-présidente sera l'ancien président Rafael Correa, a expliqué que la corruption, la violation des droits humains et l'abus de la force en octobre, ainsi que les actes arbitraires, seront des questions que ladite Commission devra analyser.

L'ancien ministre coordonnateur de Connaissance et Talent Humain sous le gouvernement de Rafael Correa a signalé que depuis le début de la Covid, sa formation politique a fait des propositions pour pouvoir changer la politique dépendant du FMI qui a privilégié la mort sur la vie, les intérêts des

créanciers à l'étranger sur les familles équatoriennes.

Le gouvernement de Moreno ne sait pas comment faire face à cette crise sanitaire, il nous laisse un pays détruit, nous étions un pays de classe moyenne et maintenant nous sommes un pays avec des niveaux élevés de pauvreté et de faim » a souligné Arauz.

L'économiste équatorien s'est montré en faveur de l'intégration comme un impératif qu'exigent les peuples.

https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/232146-le-candidat-presidentiel-arauz-propose-de-creer-une-commission-de-la-verite-pour-enqueter-sur-les-abus-de-moreno



Radio Habana Cuba